

Guillermo Varona brise les pronostics et décroche la médaille d'or au lancer du javelot catégorie F46



La Havane, 28 août, (RHC).- Un jeune cubain handicapé, Guillermo Varona, vient de remporter la médaille d'or aux jeux handisports régionaux de Lima au lancer du javelot catégorie F46, celle qui regroupe les athlètes amputés d'une extrémité supérieure.

Guillermo Varona a brisé les pronostics. Le Mexicain Eliezer Gabriel, champion de l'édition précédente des Jeux Parapanaméricains à Toronto 2015, était le grand favori de l'épreuve. Il était arrivé à Lima avec la meilleure marque de tous les concurrents : 61 mètres 63.

Le Cubain a réussi un lancer de 59 mètres 95. Le Mexicain a dû se contenter de la médaille d'argent avec une marque de 57 mètres 9.

« Dès le début je recherchais le meilleur résultat suivant la stratégie de mon entraîneuse Xiomara Rivero. Le Mexicain a pu deviner mes intentions et je suis toujours sorti pour plus » a-t-il déclaré au site Internet www.jit.cu.

Cela fait deux ans seulement que Guillermo Varona a fait son incursion au lancer du javelot. A Lima, il a enregistré sa meilleure marque personnelle.

Ce mardi, Omara Durand, mal-voyante, la meilleure sprinteuse cubaine de sa catégorie, a battu le record parapanaméricain des 400 mètres, en éliminatoires.

Elle a arrêté les chronomètres à 54 secondes et 22 centièmes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/200277-guillermo-varona-brise-les-pronostics-et-decroche-la-medaille-dor-au-lancer-du-javelot-categorie-f46>



Radio Habana Cuba